



CUMBRE JUDICIAL
IBEROAMERICANA

Efemérides



COMISIÓN PERMANENTE DE
GÉNERO Y ACCESO A LA JUSTICIA

28 de mayo - *Día Internacional de Acción por la Salud de la Mujer*

La conmemoración de este día fue impulsada por un grupo de mujeres activistas en 1987 para denunciar los problemas que afectan la salud sexual y reproductiva de mujeres, niñas y adolescentes alrededor del mundo. Con el paso del tiempo, esta demanda ha evolucionado y se ha ampliado para resaltar el escaso conocimiento de la salud de las mujeres y de sus necesidades actuales en toda su diversidad.

Fuente: Secretaría de Relaciones Exteriores, “Día Internacional de Acción por la Salud de la Mujer”, Unidad de Política de Igualdad de Género, <https://bit.ly/3cbdoeF>

